

# **Badische Landesbibliothek Karlsruhe**

**Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe**

## **Der Führer. Aus der Ortenau. 1933-1945 1943**

192 (14.7.1943)





Offenburger Stadtnachrichten

Unerschütterlich im Glauben an den Führer
Offenburg. Die Kreisfrauenratsleitung rief
dieser Tage ihre Jüngerinnen und Blockfrauen-

Die Künstlerinnen und Künstler der Städtischen
Bühnen Freiburg zeigten großes Können
und reichten den Belagern die kleinen

„Der Wildschütz“
Das Freiburger Opernensemble
in Offenburg
Offenburg. Dem und vor allem Operetten

Der Kreis Offenburg
R. Gengenbach. (60 Jahre alt.) Mechanikermeister
Hermann Weber in der Schöffelstraße

Treu zur Kameradschaft
Vollst. Wer die Kinder der Kindergruppe
der NS-Frauenrat - Deutsches

Am Sonntag, dem 13. Juli, wird der Gruppenleiter
H. Schütterwald als Vertreter des

Am Sonntag, dem 13. Juli, wird der Gruppenleiter
H. Schütterwald als Vertreter des

Am Sonntag, dem 13. Juli, wird der Gruppenleiter
H. Schütterwald als Vertreter des

Am Sonntag, dem 13. Juli, wird der Gruppenleiter
H. Schütterwald als Vertreter des

Am Sonntag, dem 13. Juli, wird der Gruppenleiter
H. Schütterwald als Vertreter des

Landvolk, erhalte das tägliche Brot
Tagung in Rehl der Wehrführer der Freiwilligen Feuerwehr, der Bürgermeister und
Ortsbauernführer

E. Rehl. Am Sonntag fand im Bürgeraal
des Rehl Rathauses eine Tagung der Wehr-

der Landwirt durch sofortige Ablieferung des
Tages im eigenen Haushalt benötigten Getreides

Er befragte im einzelnen die Abwehrmaßnahmen,
deren Aussehen, Zusammenbau, Wirkungsbereich

Die Wehrführer der Freiwilligen Feuerwehr, der
Bürgermeister und Ortsbauernführer

Kreis Rehl berichtet

D. Freilicht. (Filmporführung.) Am
vergangenen Sonntag wurde in der gut besetzten

Blid über Lahr

Gauamtsleiter Spratte spricht
Lahr. Bei dem heute Mittags 10.15 Uhr in
der Aula der Volkshalle stattfindenden Vortrag

Am schwarzen Brett

NSDAP. Kreisleitung Offenburg
Mittelsgruppe 1170 Offenburg. Schlichter
Mittelteil

Kreis Lahr

J. Jochenheim. (Von der Partei.) Dieser
Tag fand im Gasthaus am „Böwen“ eine

Rheinweinfestende vom 13. Juli

Konstant 408 (+1), Rheinfelden 264 (-5),
Breitach 285 (-2), Rehl 310 (+-0), Straßburg

Wann wird Wendel?

Für die Zeit vom 11. bis 17. Juli gelten
folgende Verdunftsregeln:
Beginn: 22.35 Uhr.

Der Engel
auf der Truhe

ROMAN VON CHARLOTTE KAUFMANN

„Stell ihn irgend wohin. Und nimm die
Kerze ruhig mit, wenn du nur eine hast. Ich

Auch der Mittwoch brachte Sonne. Sie
strahlte schon am Morgen aus einem fast wol-

Marxus zum Oasenamt begleitet hatte. Er
ging den Schreitenden nach ein bisschen weiter

Marxus lachte raus. „Ich kann mir vor-

Wendel hatte sich auf das Bett gelegt. In
dem Augenblick, als er die Kammer betrat, hatte

Marxus, die Lider halb über die Augen ge-

„Am 29. Januar wurde ich befreit.“

Wendel blickte der lachenden Frau auf dem
Schonher nach der vorbereitete, die Kräfte des

„Er konnte Melanie nicht helfen. Er würde
auch heute wieder fortgehen aus dem Haus

„Wann eigentlich?“, grübelte Wendel und
wanderte zurück zum Fischmarkt, die Tärme

Die Stadt war ihm gefirn, als er ankam,
freud erschienen und heute doch wieder ver-

Es liegt an mir, dachte Wendel. Es liegt an
mir. Ich liebe sie nicht mehr.

Vielleicht, so überlegte er sich, hatte er sie
überhaupt noch nie geliebt. Vielleicht war

Wäre er jemals Melanie harmlos finden,
was in ihm vorging, was er empfand?

Gegen Mittag kam Wendel von seinem Spa-
ziergang wieder in die kleine Solennhergasse

„Auf den Steinhaufen, über die er in der Nacht
beinahe gefallen wäre, lag das Sonnenlicht

Wendel betrat das Haus. Er mußte nicht, ob
Marxus mittags heimkommen würde - er hatte

„Um die Wiegung des Zwischenbaldes kamen
zwei derbe Schäfte, darüber ein dunkler Kopf.

Umschau am Oberrhein

Arbeitsagung der Kreisbauernführer

Karlruhe. In Anwesenheit des Landes-
bauernführers Pa. Engler-Rühl, sowie des

Die Grundfrage unserer Ernährung bilden
nach wie vor das Brot und die Kartoffel. Zu

Die Zahnbehandlung vom Jahrgang 1927

Lahr. In einer amtlichen Bekanntmachung
ruft der Landrat des Kreises Lahr die Jungen

B. Friesenheim. (Pflichterziehung)

Die Sonntagabend im „Adler“ angelegte Mit-
gliederversammlung der NSDAP war gut be-

M. Ringsheim. (Zeremonie)

Am vergangenen Sonntagmorgen fand wiederum
eine Probeübung unserer Heim-Feuerwehr

als das Sonnenlicht ihr helles Haar traf, dann
aber machte er vor Ueberrassung einen Schritt

„Eine Ueberrassung“, sagte Wendel doch
und raus. „Eine Ueberrassung, firnahr. Der

Wendel verlor jedoch seinen Mund. Die
Erinnerung an die Behandlung, die sie ihm

„Ihre grauen Augen waren gefiebt wie die
eines gestellten Feindes. Der Dohn seiner

„Um die Wiegung des Zwischenbaldes kamen
zwei derbe Schäfte, darüber ein dunkler Kopf.

„Um die Wiegung des Zwischenbaldes kamen
zwei derbe Schäfte, darüber ein dunkler Kopf.

